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I consiglieri regionali del 
Lazio eletti nella circoscrizio
ne di Roma sono stati cifri-
clalmente proclamati Ieri sera. 
Questo l'elenco degli eletti. 

Per 11 PCI: Ferrara, d o n , 
De Mauro. Volonté, Lombar
di, Raparelll. Borgna, l e d a 
Colombini. Giuseppina Mar-
elalls. Velletrl, Montino, Ra-
rutili. Morelli. Bagnato, Cac-
clottl. Natallnl. 

Per Democrazia Proletaria 
Luciana Castellina 

Per ti PSI Palleschi. Di Se-
(rnl, Dell'Unto. Santarelli. 

Per 1' PSDI- Pulci. Pietro 
santi. Muratore. 

Per 11 PRI DI Bartolomei. 
De Cataldo 

Per la DC: Plori, Maria 
Muu. Splendori. Lazzaro. Me-
chelll. Rocchi, Cutrufo. Zlnn-
toni, Gallenzi. Ponti, DI Tlllo. 
Girardi, Maislmlanl. 

Per 11 PLI Cutolo. 
Per li MSI: Anderson, Ma

ceratine Formlsano. Carduc
ci. Casalena. 

Gli eletti nelle altre circo
scrizioni di Latina. Viterbo 
Froslnonn e Rieti sono già 
noti. 

II nuovo consiglio regto-nle 
dovrà essere convocato entro 
30 giorni e non pr'nv* di 2D. 
e 11 primo atto Istltuzlomle 
che sarà chiamato « compiere 
sarà l'elezione dell'ufficio di 
presidenza- 11 presidente del-
l 'aswnblea e due vlceoresl 
denti. 

Per l'ademp'mento di due-
sta scadenza, di fondam»ntale 
Import» nza per gantnt 'w '« 
stabilità e l'efficienza del con
siglio regionale. Il nostro Dar-
t ' to ha avanziti) In p^nos ta 
di un Patto tra tutte 1« forze 
pollt'che che hanno approva
to lo Statuto dell-i B a i o n e 
IJIZIO. Ciò vuol d'r» che n-I 
rispetto dello splr'to e della 
lettera del patto fondamenta, 
le del consiglio regionale, alla 
formazione dell'ufficio di pre
sidenza e delle commissioni 
deve concorrere l'Insieme del 
gruppi democratici presenti 
nell'assemblea. Indipendente
mente dalla maggioranza di 
governo alla Regione. 

Questo significa che. nel mo
mento In cui si avvia 11 con
fronto tra tutte le forzo de
mocratiche per assicurare al
la nostra Regione una dire
zione stabile, efficiente, one
sta e democratica, contempo-
mnoamente I comunisti chie
dono che venga assicurato un 
quadro Istituzionale di certez
za democratica entro 11 quale 
quel confronto possa libera
mente e proficuamente svol
gersi 

Grondo Interesse e attenzio
ne hanno destato le proposte 
del nostro partito nelle altre 
forze politiche e sulla stampa 

Ieri V Avanti1 e tornato sul 
tema riorendendo la dichiara
zione di Giampaolo Sodano, 
nella duale si afferma che. 
dopo l'elezione degli organi 
del consiglio. <c I partiti do
vranno Impegnarsi In un lea
le ed aperto confronto sul pro
blemi vecchi e nuovi della no
stra Regione, evitando qunl-
s'osl vuoto di potere Non è 
più tempo — prosegue 11 do
cumento — di logore e acca
demiche disquisizioni sulle for
mule » 

Ieri si è tenuta una riunio
ne del comitato esecutivo re-
g'onal» del PSI, ! cui risul
t i t i dovrebbero essere re*-! 
noti oggi Questa mattina 
l'Avanli! dovrebbe comuni
care 11 testo di una dleh'a-
Tazione r i v e l a t a da Fabrl-
7 i 0 C'-"hltto, res-x>n»ablle 
della sezion» stampa e prò-
p i randa del PSI 11 ou i ' s 
dono aver iffermato che la 
ondata e«o"H«nza di centro-
s'n'stra i1 fallita e non è p 'ù 
prcraonlbl'e es->rlm~ l'opln'o-
ne che « non è ,P0'stbiIp te
ner fuori deTar - i del gover
no re7tom.Ie il PCI » 

II Tempo, sostiene che la 
proposta del patto è un modo 
di eludere Al « problema più 
scottante» che e quello del
la composizione della giun
ta Certo ohe e un problema 
« n o t t a n t e » quello, m a è 
proprio per garantire le con
dizioni democratiche per ri
solverlo che 11 nostro partito 

ha avanzato Je sue proposte 
Anche II Messaggero ha de
dicato la sua analisi al pro
blema delle future maggio
ranze possibili - e impossi
bili — nel nuovo consiglio 
regionale, concludendo che 
l'unica alternativa possibile 
al centrosinistra è « un'Inte
sa sul programma legislativo 
e amministrativo che coin
volga 1 maggiori partiti del. 
l'arco democratico- socialisti, 
comunisti e democristiani » 

II Popolo è tornato ancora 
una volta ad interpretare le 
concrete proposte avanzate 
dal nostro partito in chiave 
di « assalto al potere », so
stenendo ohe dalla richiesta 
del pat to « traspare l'ipoteca 
comunista sulla presidenza 
del consiglio» Evidentemen
te gU organi dirigenti della 
DC non riescono a leggere le 
proposte dagill altri se non 
nella logica di potere ohe è 
loro consueta. Con la sua 
proposta 11 PCI non ha avan
zato alcuna « ipoteca », ma 
rlohlamato le altre forze alla 
necessità e al dovere di ga
rantire 11 funzionamento effi
ciente e democratico del con
siglio regionale 

Oggi avrà luogo la riunione 
del Comitato regionale della 
DC, nella quale 11 partito del
lo scudo crociato sarà chia
mato a confrontarsi e a ri
spondere alle richieste co
muniste. 

Le reazioni della stampa 
alle posizioni espresse dal no
stro partito — pur contrastan
ti — costituiscono, comun
que, un'ulteriore testimonian
za della validità delle nostre 
Impostazioni, '.'. cui punto 
centrale è 11 rtchlarro all'ab
bandono del vecchi metodi, 
della logica delie formule pre-
costituite e delle pregiudizia
li. Il voto del 15 giugno ha 
mostrato che 1 cittadini del
la nostra regione rifiutano 
tali metodi: occorre partire 
dai problemi, dalle cose da 
fare, per Individuare, sulla 
base det programmi, le con
vergenze possibili. 

Le FS hanno abolito le prenotazioni e mandato in cantiere una delle quattro navi in servizio 

In agosto saranno pochi a trovare 
posto sui traghetti per la Sardegna 

Chi ha in mente di trascorrere le vacanze nell'isola dovrà rassegnarsi a lunghissime code nel porto di Civitavecchia al mo
mento dell'imbarco e affidarsi alla fortuna — Carenze e ritardi che portano direttamente alle responsabilità di una parte 
della direzione delle Ferrovie dello Stato — « Un problema che riguarda gli orientamenti e le scelte », dicono i sindacati 

Panico ieri mattina per i pensionati che gremivano l'ufficio postale di Torpignattara 

SI FANNO LARGO TRA LA FOLLA A RAFFICHE 
DI MITRA E RAPINANO OTTANTA MILIONI 

I banditi hanno sparato contro il soffitto per terrorizzare i presenti — Colte da malore alcune impiegate — Ferito leggermen
te al capo con il calcio della pistola un fattorino — « Un basista ha informato i malviventi », dicono gli investigatori 

Una lapide a Viterbo 
in memoria di 

Paolo Braccini, medaglia 
d'oro della Resistenza 
Una lapide verrà scoperta 

domani all'Interno della scuo
la allievi sottufficiali di Vi
terbo, per ricordare 11 sacri
ficio di Paolo Braccini, do
cente negli Istituti della cit
tà, medaglia d'oro della Re
sistenza, fucilato dai nazifa
scisti a Torino nel 1944 La 
commemorazione, che si inse
risce nel quadro delle celebra
zioni del XXX anniversario 
della Liberazione, avverrà in 
occasione del giuramento del 
29° corso degli allievi sottuf
ficiali. 

All'Iniziativa parteciperà la 
compagna Carla Capponi, me
daglia d'oro della Resistenza 

« Colpo » da ottanta milio
ni Ieri mattina all'ufficio po
s t» . ; di l'orplgnattara, dove 
oltre cento clienti — in gran 
parte pensionati — e una cin
quantina di impiegati hanno 
v ssuto momenti di panico 
davanti alle armi puntate dal 
rapinatori, che hanno anche 
sparato alcune raffiche di 
mitra sul soffitto a scopo In
timidatorio. Durante la fuga 
I malviventi si sono Imbat
tuti In un fattorino. Gian
franco Accardo, di 28 anni, e 
lo hanno stordito con un 
colpo alla testa. L'uomo è 
stato giudicato guaribile In 
dieci giorni I banditi, pro
babilmente ben Informati da 
un « basista », hanno preso a 
colpo sicuro un sacco posta
le con 1 soldi delle pensioni, 
che era stato portato poco 
prima con un iurgone scor
tato da una « volante » della 
polizia Subito dopo la rapi
na sono riusciti a fuggire fa
cendo perdere le loro trnece, 
nonostante sul posto 6lano 

Migliaia di visitatori in via Margutta 

Diverrà itinerante 
la mostra di disegni 
per gli handicappati 

Migliala di persone, tra cui 
moltissimi bimbi, hanno visi
tato In questi giorni la mo 
I t ra « 1000 bambini a v.u 
Margutta». un'esposizione di 
più di 35 000 dtsegnl di ?w-
vanlsslml pittori, allestita nel
la celebre via romana per Il
lustrare e ricordare a tutti 1 
problemi degli handicappati. 
La rassegna. Inaugurata pi-r 
iniziativa degli abltan", del 
commercianti, degli artigiani e 
degli artisti della zona, tia-
sformatasi ben presto in un 
avvenimento che è andato al 
di là delle stesse aspettat'vc 
degli organizzatori, diverrà ora 
Itinerante, cioè « montata » di 
nuovo in altre città d'Ita!.a 
e del mondo 

A gestire la mostra è s u 
ta chiamata !'« International 
society for rehabllltatlou of 
dlaabled » (Società Intel naz o-
nale per la riabilitazione de-
gU handlcapp.it!), cm'assoe'a-
•lone lnterna/lorulc prcwn'e 
In B0 paesi di tutti conti 
nentl, che da anni il botto 
per risvegliare l 'intereve dal
l'opinione pubblica mond i-
le verso i problemi de i r ' nv -
ftmento sociale degli handi

cappati, e per stimolare i go
verni del vari paesi a dare 
maggiore rilievo ai program
mi di prevenzione delie ln\a-
lidltà, a.la soluzione del pro
blemi degli invalidi e all'or
ganizzazione del servici ilabl-
lltativi. E l'interesse intorno 
ai problemi sollevati, U'ra 
verso I semplici, ma sanifi
carvi disegni del ba.nblnl, e 
stato enorme 

Decine di .scolaresche, venu 
te in visita, nonostante le 
vir-in/e estive da vaile p,nrti 
del'a città, dalla provini ' i, 
disili a'trl centri de' J a<"0 
ma anche da altie 'eiiortl, 
hanno discusso sul temi del'a 
mostra e contribuito .il t.'Ti 
pò stesso nll.i riuscita aoUa 
iniziativa Decine di pe scuv* 
hanno prestato « raucamen te 
la loro opera per l'alle-,tlmen-
to della rassegna Un cr-uppo 
ci! operatori del cinema, in 
parMco'are oltre a f e r m e '. 
mate-iale occorrente per l'Llu-
mitia/ione serale, ha girato 
un documentario, ricco di in-
tervhte. che .sarà donato alla 
Società Interna?lonale per la 
Riabilitazione degli Handicap
pati. 

state Inviate immediatamen
te decine di pattuglie di PS 
ed un elicottero chiamato ap
positamente dall'aeroporto 
militare di Pratica di Mare 

Verso le 8,30. nell'ufficio 
postale di via Canosa di Pu
glia erano già in parecchi ad 
affollarsi agli sportelli per 
effettuare versamenti e so
prattutto per riscuotere le 
pensioni. Ad un tratto hanno 
latto Irruzione nel locale quat
tro uomini con il volto co
perto da passamontagna che 
hanno spianato mitra e pi
stole contro la folla gridan
do . « Non fate sciocchezze, è 
una rapinai Tutti con le ma
ni in alto! ». Per gli impie
gati purtroppo non era una 
scena nuova: l'ufficio postale 
di Torpignattara, infatti, In 
passato era stato già preso 
di mira dai banditi. 

Al momento dell'l-ruzione 
del rapinatori nella sala ci 
sono state (.cene di panico: 
mentre i clienti si addossa
vano alle pareti facendo lar
go ai delinquenti, dietro 11 
bancone alcune Impiegate so
no state co'te da malore I 
banditi si sono fatti avanti 
sparando alcune raffiche di 
mitra in aria per terrorizza
re i presenti, ed uno di loro 
si e avvicinato all'ufficio del 
corettore af feri andò un sa:co 
che conteneva banconote pa
ri ad ottanta milioni di lire 
Gli Investigatori ritengono 
che la banda si sia servita 
delle preziose informazioni di 
un « basista », e cercano per
ciò di .ndlvlduarlo per risa 
lire agli esecutori materiali 
del « colpo » 

Appena si sono Impossessa
ti del soldi delle pensioni, 1 
rapinatori sono corsi fuori 
dall'ufficio postale e sono bai 
zatt a bordo di una « Fiat 
125 » rubata, a bordo della 
quale c'era un quinto compli
ce ad attenderli con il mo
tore acceso E stato a que
sto punto che si sono imbat
tuti in un fattorino che en
trava negli uffici, e lo hanno 
ferito col calcio della pistola 

Nel giro di pochi minuti 
sono arrivate decine di pat
tuglie della polizia, che han
no organizzato posti di bloc
co nella speranza di fermare 
1 delinquenti Le ricerche, 
tuttavia, hanno soltanto p-r 
meiso di ritrovare la «125», 
che era stata abbandonata 
dal rapinatori In via Norma, 
a mez^o chilometro dal luogo 
dei « colpo » Poco dopo, con 
l'ausilio di un elicottero giun
to da Pratica di Marc, è sta
ta anche organizzata una bat
tuta In una zona periferica 
ccn vasti prati, e gli agenti 
hanno fatto irruzione in un 
casolare sospettando che 1 
banditi vi fossero nascosti 
dentro Anche questo tentati
vo, . tuttavia, non ha dato ri
sultati. 

Agenti di polizia bloccano le strade adiacenti all'ufficio P.T. dopo la rapina 

Potrebbe trattarsi della seconda prigione dell'industriale 

SOPRALLUOGO DI ORTOLANI 
IN UN GARAGE A PRIMAVALLE 
Ieri mattina Amedeo Orto

lani. I! presidente della Vox 
son rapito il 10 giugno scorso 
e rilasciato 11 21 dopo 11 pa 
gamento di un Ingente ri 
scatto, è stato condotto dagli 

Vasi «etruschi» 
fasulli in vendita 

ai pellegrini 
L'Ingegno de! « patacca! 1» 

sembra non avere conf.n. Do 
PO il commercio de! matton 
lilsl de..a porta santa, eh" 
venivano '.enduti ai pjl.eRruu 
in v'sita a Rami pei 11 Giù 
blleo e stato scoperto un alt o 
traflico 'llecito d. cggett di 
(t ant quartato » Io una ban 
corella a Porta Portos- du-
anziani vasai (Sabatino P di 
72 anni e Giuseppina Mar'a C 
di 75) avevano b,stimato una 
nutrita serie d! anfore «etru 
sche » ma che potevano appa 
rire tali solo a qualche sprov 
veduto In realta gli oggetti 
fatti passare per «antichi » e 
rano stati commissionati ad 
un'Industria artigiana e poi 
accuratamente mvecch'ati in 
pochi giorni, con speciali pro
cedimenti. 

, Investigatori in 'in garage 
abbandonato nella zona di 

, Prlmavalle Pire che 11 loca 
le, Ano a qualche tempo fa. 

I sia appartenuto ad un amico 
del bandito marsigliese Jac 

' ques René Berenguer che vie 
I ne ritenuto dalla polizia l'or 
| ganizzatore del rapimento 
1 Come si ricorderà. Ortolani, 
1 dopo essere stato tenuto pri 

Kionlero in un appartamento 
I di Monte Siero, fu traspor 

tato in uno scintinato, cui 
potrebbero corrispondere le 
cantterist ichc del garage di 

I Prlmavalle 
Nulla .si e potuto sapere 

siili esito della ricognU on? 
dal momento che 11 mag' 
strato inquirente, dottor Ma 
rio Cannata ha imposto !! più 

| r gol-oso silenzio 
i Intanto e slato completato 
I dalla squadri mobile e dal 
I nucleo inve->tìgit'vo del cara 
I blniert 11 rapporto preliminare 
1 sulle Indagini, che e stato in 

vlato «Ila Procira Sulla base 
di questo rapporto il mag 
strato potrebbe, nel prossimi 
giorni, spiccare tre nuovi 
mandati di cattura contro al 
erettami elementi del giro del 
«marsigliese» Ieri Alfonso 
Silvia, interrogato in carcere. 
ha sostenuto di essere vittima 
di un errore della polizia. 

Oggi assemblea 
sulla repressione 

nel corpo di polizia 
Avvocati e magistrati dlscu 

teranno questa sera a Roma, 
nel corso di una pubblica as 

i semble» che si svolgerà alle 
j ore 21 nella sede della Fede 
I lazlone sindacale unitaria, gii 

aspetti giuridici della repres
sione in atto contro I dipen 
denti della PS impegnati nel
la battaglia per il riordina-

I mento del corpo e la costi-
tu?lone del sindacato 

I Al,'incontro parteciperanno 
«ili avvocati Giuseppe Locatel 

I li del PSI, Vincenzo Somma 
! d^l PCI Sergio Barenghl del 

lAtaid, Nino Marazlta della 
Lega libertaria. Paolo Anto 
nuccl della CGIL, Vittorio 
Bettini del PRI, 1 magistrati 
Cermlnara, Coirò e Amendo 
la di « Magistratura democra 
tlca», 11 dr Enrico De NI 
cola, sostituto procuratore 
della Repubblica, di « Impe
gno costituzionale », l'avvoca 
to Bruno Andreozzi per 1 giu
risti democratici, 1 avvocato 
Francesco Beloaro per I giu
risti cattolici e l'avvocato Lui
gi Cavalieri del sindacato av
vocati. 

Proteste delle forze democratiche 

Docente fascista 
nella commissione 
d'esame al Tasso 

Indignazione e proteste fra 
studenti, prolessori e genito-
r.. lia suscitato la notizia del
la nomina a commissario di 
esami al liceo « Tasso », del 
prof Paolo Slgnorelli, noto 
fascista, distintosi più volte 
per aggressioni a studenti de
mocratici, come il « libro 
bianco » sulle violenze squa 
driste della II Circoscrizione 
ha documentato 

Le segreterie provinciali 
della CGIL e della CISL han
no denunciato in un comuni
cato !« gravità della decisio
ne elle appare «tonto più pe 
sante in quanto il liceo Tas
so si e sempre distinto per 
il suo costante impegno de 
mocratico e antllasclsta. I 
sindacati scuola chiedono 
quindi — prosegue il comuni
cato — al Ministero della 
pubblica istruzione un respon
sabile intervento per ristabi
lire un clima atto a garanti 
re un sereno svolgimento de
gli esami » 

Analoga e stata la presa di 
posizione del comitato anti
fascista della II Circoscrizio
ne di cui fanno parte PCI. 
PSI. PRI e DC «Manifestia
m o — è detto ir. un telegram

ma .nviato al provveditore 
agii Studi e al ministro de.ia 
Pubblica istruzione — la no
stra preoccupazione per la 
presenza di questo professore 
notoriamente antidemocratl 
co, che potrebbe turbare 11 
sereno svolgimento degli esa
mi e costituire un momento 
di acuta tensione per tutto 
il quartiere ». Il comitato an
tifascista ha chiesto quindi 
lu immediata revoca della no
mina, facendo appello «1 sen
so di responsabilità delle 
autorità 

Anche i genitori e gli inse
gnanti democratici del liceo 
classico di via Sicilia hanno 
Inviato una lettera al mini
stro. « La nomina a commis
sario d esami di Paolo Slgno
relli costituisce — e detto — 
un elemento oggettivo di ten
sione fra gli studenti, ri
schiando di creare un'atmo
sfera non certo idonea ad un 
sereno svolgimento delle pro
ve di esame Nel segnalare i 
rischi di una tale situazione, 
che potrebbe compromettere 
e anche deformare l'esito 
dell'esame, i genitori e «li in
segnanti, chiedono che 1* no
mina di Slgnorelli venga im
mediatamente revocata 

Le conclusioni del consiglio generale 

La CGIL regionale 
per il rilancio 

della vertenza« Lazio» 

Se l'anno scorso salir* su un traghetto per andare a trascorrere ie vacanze in Sarde
gna volava dira affrontar* fll* lunghissima agli sportelli della stazione Termini, quest'anno 
• addirittura una questione di fortuna: per II mesa di agosto sono state abolite le preno
tazioni. Non si possono fermare i posti per i viaggi di andata durante la prima quindi
cina e per I viaggi di ritorno durante la seconda metà eli ,mosto Chi \uole partire è 
costretto ad andare direttamente al porto di Civitavecchia con 1 auto carica di valige, e 
Il non gli rimane che 
gettarsi nella mischia per 
cercare di evitare di far 
parte della larga schiera 
di turisti che inizieranno le 
ferie con la delusione di resta
re a terra. La nuova prassi è 
stata decisa dalla direzione 
delle Ferrovie dello Stato 
« Cosi — dicono al ministero 
del Trasporti — saranno e!(-
minati gli inconvenienti degli 
ani passati, quando accadeva 
che riusciva ad imbarcarsi 
chi non aveva prenotato il po
sto, mentre gente che ouevo 
il biglietto di viaggio in tasca 
già da due meni restava a 
terra ». 

Già dall'inizio di giugno, 
quindi, ohi ignaro 3cende nel-
li sala sotterranea della sta
zione Termini per prenotare 
11 viaggio in agosto si sente 
rispondere- « Non occorre, 
quest'anno i biglietti vengo
no latti direttamente a Civi
tavecchia al momento dell'Im
barco ». Ma il momento del-
1 imbarco - lo insegna l'espe 
rlenza delle estati scorse -
arriverà solo per pochi. Ades
so, poi, c'è anche un'altra 
<-ompltcazione: una delle 
quattro navi-traghetto desti 
nate al trasporto passeggeri 
più auto sulla rotta Clvltavec 
chla-Golfo Aranci è stata tol
ta dalla circolazione. La « Er-
maea », infatti, si trova nei 
cantieri di Palermo per lavori 
di normale manutenzione, che 
potevano essere programmati 
diversamente, Le PS si erano 
impegnate con 1 sindacati a 
farla tornare a Civitavecchia 
entro 11 15 giugno scorso, ma 

a quanto pare se ne parlerà 
soltanto tra un palo di mesi, 
quando la fase più convulsa 
dell'esodo estivo sarà già pas
sata 

Il problema della carenza 
del servizio delle navi-traghet
to delle Ferrovie dello Stato, 
quindi, quest'anno si ripropo
ne più pesante che mai Inu
tile sottolineare i disagi di 
chi, in questo modo, è mes
so nell'Impossibilità di preno
tare una camera in Sardegna, 
con un danno evidentemente 
non Indifferente per l'Indu
stria turistica dell'isola « A 
monte di questa situazione 
paradossale — ci spiega Bru
no Ceccarelll, del sindacato 
del ferrovieri — ri sono le 
precise responsabilità di una 
parte della direzione delle FS, 
che finora si è mossa con 
orientamenti che non vanno 
assolutamente incontro alle 
esigenze del pubblico. In real
tà, par quasi che si cerchi na
scostamente di scoraggiare la 
domanda: il recentissimo au
mento delle tarlile del dieci 
per cento ne è una prova ». 

Il servizio del traghetti 
avrebbe bisogno di essere po
tenziato e migliorato, ma non 
Ce la volontà politica di far
lo Non è casuale che al mi
nistero dei Trasporti ci slamo 
sentiti dire che « le Ferrovie 
dello Stato hanno il compito 
di trasportare persone e mer
ci sulle rotale e non sull'ac
qua. C'è la Tirrenta che gesti
sce un servizio di traghetti — 
ci hanno anche detto — e 
perciò il problema investe il 
ministero della Marma Mer
cantile » Già, ma Imbarcarsi 
con la Tlrrenla (che. pur es
sendo in mano all'Irl, è for
malmente una società priva
ta! costa il doppio che con le 
FS Dati alla mano, inoltre, 
va detto che la Tlrrenla riesce 
ad assorbire soltanto un deci
mo del traffico complessivo 
di auto, persone e merci 

E' contro ogni logica, come 
el vede, continuare a concepi
re il servizio dei traghetti del
le Ferrovie statali come un 
settore puramente ausiliario 
« I sindacati ~ spiega Cecca
relll — stanno conducendo da 
tempo una battaglia net con
fronti della direzione delle FS 
per lare si che il servizio ilei 
traghetti sia parificato a tut
ti gli altri, per porre così fine 
ai disagi che migliaia di turi
sti sono costretti ad affronta 
re puntualmente ogni estate 
Nell'ambito del piano straor
dinario di interventi delle FS 
di 2000 miliardi per il 75-'SO 
e stata prevista una spesa di 
12 miliardi per la costruzione 
di una nuova nave traghetto 
Ma si va avanti col contagoc
ce, e poi occorre anche prov
vedere ad attrezzare meglio il 
porto di Civitavecchia ». E' 
sempre più urgente, Infatti. 
costruire una seconda Invasa
tura ovvero un'al tr i « guida » 
per accogliere le navi-traghet
to Da tempo si è riusciti ad 
inserire 11 progetto nel piano 
regolatore del Consorzio del 
porto, ma mancano i finan
ziamenti del ministero del 
Lavori Pubblici Soltanto gra 
zie alla tenace azione del sin 
dacati si e ottenuto l'inizio 
de! lavori per un'* invasatura 
provvisoria che sira costruita 
a ridosso del molo Vespucci 

« Ma lo ripetiamo - conclu 
de il dirigente sindacale <> 
necessario superare gh orien
tamenti di una partp della di 
rezfone delle Ferrovie devo 
Stato, ed andare incontro alle 
reali esigenze dei viaggiatori 
e del traffico merci Le assur 
dita da eliminare non sono 
poche Sapete, per esempio, 
che i treni merci provenienti 
dal nord, che devono tmbar 
carsi a Civitavecchia, vengo 
no fatti prima arrivare Imo a 
Boma "smistamento" per poi 
tornare sw9 » 

Il rilancio delia «vertenza 
Lazio » e 1 problemi più ur
genti della regone sono stati 
al centro del consiglio genera
le regionale della CGIL che si 
e riunito nel giorni scorsi. La 
relazione, presentata a nome 
della segreteria dal compa
gno Mario Pesce, partendo 
dalla analisi della gravita 
sempre crescente d»lla situa
zione econom.ca e sociale nel 
paese e nella regione, ha esa
minato le conclusioni della re
cente conferenza nazionale di 
Rimìni rilevando l'importanza 
della decisione di apr.re gran
di vertenze nazionali su, te
mi prioritari delle partecipa
zioni statali dell'agricoltura, 
della casa, dei trasporti e del
l'energia, per garantire un di
verso sviluppo economico ba
sato sulla garanzìa dell'occu-
paz.one e bu grandi riforme 
bociall 

Questa stessa linea, come è 
emerso anche nell'ampio ap
profondito dibattito, conferma 
la piena validità delle scelte 
fatte dalla Federazione unita-
r 'a regionale con 1 apertura 
della « vertenza Lazio » per la 

quale è btata sottol!ne»t* la 
necess.tà di una immediata 
mobilitazione e di un suo ri
lancio e sviluppo. In questo 
senso il consiglio generale ha 
preso lmportant, deci6,onl per 
una verifica immediata allo 
.nlerno della Federazione un'-
tarla sulle iniziative più ur
genti da assumere. E' st»to 
quindi proposto di andare ra
pidamente ad una serie di in
contri tra il movimento sinda
cale e le forze politiche demo
cratiche presenti nel nuovo 
consiglio reg.onele. 

In questi incontri, oltre ad 
affrontare 1 esigenza indispen
sabile di una rapida costitu
zione de?3: organi del confi -
gi.o « deve — come è detto 
nrt comun.cato della CGIL — 
essere ripreso m modo con
creto e serrato il dibattito avi 
iniziato sulla piattaforma «• 
vendicativa delia «vertenza 
IMZÌO » per superare le caren
ze della vecchia giunta regio
nale, già denunciate unitaria
mente soprattutto per ciò che 
riguarda la pratica attuazione 
delle leggi varate dal cotta' 
!7!io ». 

ffl partito-
} 

se. e. 

COMITATO FEDERALE 
C COMMISSIONE FEDERALE 

DI CONTROLLO 
Lunedi 30 o murtedi 1 . luglio 

•Ilo ore 17,30 in Federazione riu
nione del C.F. • delle C.F.C. OdCi 
« Anallfl del voto • prospettive pò-
litiche • di lavoro ». Relatore II 
compagno Luigi Potrotell), Begrete-
rio della Federazione. 

COMITATO PROVINCIALE 
Allo ore 18 in Federazione. OdC 

« E«ame de) volo, iniziative e com
piti del Partito ». Parteciperà il 
compagno Lulfli Petrosolll, segreta* 
rio della Federazione. Introduca II 
compagno Mario Quattrucct, della 
aegreteria della Federazione, 

COMMISSIONE DEL C.F. 
PER I PROBLEMI DELLA 

PROPAGANDA, DELLA CULTURA, 
DCLLA SCUOLA 

Allo oro 18 in Federazione. OdG. 
ii Iniziative politiche e di maiaa a 
Roma dopo il volo del 15 giugno ». 
Partecipano I compagni Glann an
ioni e Imbellone della segreteria 
delfa Federazione. 

COMMISSIONE DEL C F. 
PER I PROBLEMI ECONOMICI 

E SOCIALI 
Alle oro 18 in Federazione. OdG* 

<« Iniziative politiche e di lotta per 
la dìloia dell'occupazione e la ri* 
prona predittiva, per una nuova po
litica economica e sociale ». Rela
tore il compagno Trenini , della 
segreteria della Fette raziono. 

SEGRETERIA DEL CRUPPO 
CAPITOLINO E CAPIGRUPPO 

DI CIRCOSCRIZIONE 
Allo ore 18 nella sedo de| 

gruppo In via San Marco 8 O.d.g.: 
« Iniziative politiche o di lavoro » 
(Boricini e Voterò). 
COMMISSIONE DEL C F. PER 
I PROBLEMI DEL PARTITO 

Domani olle oro 18 In Federa
zione. Relatore 11 compagno Vitale 
della Segreteria della Federazione. 

COMITATI D IRETTIV I 
TU FELLO- ore 19 (CortoltO: 

SETTECACNI: oro 20 , F IUMICINO 
ALESI: ore 18,30 CC.DD. sei Ioni 
(Rolli) i MACCARESEi oro 1 9 

(Fredda) i NUOVA MAGLI ANAt 
oro 2 0 (Marini) : TORRE NOVAi 
ore 19 (Tallone) i TORRE ANGE* 
LA ore 19,30 (Galeotti); NUOVA 
TUSCOLANA: ore 19 (Protoni)! 
VALLE AURELIAi ore 20 (Dal* 
notto); PRIMAVALLE. oro 20,30[ 
NETTUNO CRETAROSSAi Of* 19 
(Veltetr i ) . 

SEZIONI AZ IENDALI 
ATAC: ore 18 In via Varai lo 

C D . (Panatta)t STEFER: ore 17,10 
a via La Spezia C D . (Parola) j 
PP.TT.' ore 17,30 in Foderulono 
aegraioria ( M a r r a ) . 

UNIVERSITARIA 
CELLULA FUORI SEDE E LA

VORATORI alle ora 21 ali» casa 
della studentessa (Via dai Domi
nici») assemblea. 

ZONE 
« EST » alle oro 18,30 in Fede

razione riunione segretari cellule di 
labbrlca a posti di lavoro (Alatta* 
Tuvò); « CIVITAVECCHIA »i • Ci
vitavecchia « Togliatti » allo oro 19 
riunione di mandamento (Plrol l ) . 

F.G.C.I. — Zagarolo oro 19 At
tivo Circolo- Monlerotondo Scalo 
ore 19 Assemblea « Costruzione 
Circolo •>; S. Vito ore 2 0 Costi tu-
zione del Circolo ( M a r i ) . E' con
vocato per sabato mattina allo oro 
9,30 in Fedaraxlone il Comitato Di
rettivo della FCCI romana sul te* 
guenlo ordino del giorno* « Ana
lisi del volo e sviluppo doll'lnlcla-
tiva politica e di reclutamento » 
(preparazione della manifestazione 
di Reggio Emilia o Impostazione dal 
F-slival del Giovani di Settembre). 
Relatore li compagno Gianni Borgna. 

Oggi a Viterbo, alle ore 18 ,00 , al 
tarra una riunione congiunta do) 
C F. a dolla C.F.C, por l'esame dal 
volo dol 1S giugno. Partecipa. Il 
compagno Mario Mancini della sa
gro tori» regionale. 

COMITATO REGIONALE - PRO
SINONE! ore 9 C D . , Ceccanot ora 
20 A l i . (Mazzol i ) . LAT INA. FoaV 
razione di Latina, oro 17 ,00 . riu
nione del segretari di seziono (Bar
bieri); Ponzai oro 20,0*) A » (D'A
lessio). 
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